

Dos años después de los hechos, un tribunal británico ha dictaminado que la retirada de los carteles ha sido un acto de “discriminación religiosa”



La empresa municipal de transportes decidió retirar los anuncios del Festival de la Esperanza tras la reacción en las redes sociales de las comunidades LGTBI

(REINO UNIDO, 07/04/2021) En julio de 2018 unas 200 iglesias evangélicas participaban en la celebración del **Festival de la Esperanza con el evangelista estadounidense Franklin Graham** en la localidad inglesa de Blackpool, condado de Lancashire.

Para su promoción, como suele ser habitual en este tipo de eventos, **la organización contrató la publicación de carteles en los autobuses municipales** anunciando el festival con una leyenda que rezaba, **“Es tiempo para la esperanza”**

REACCIÓN EN LA COMUNIDAD LGTBI POR LA PARTICIPACIÓN DE GRAHAM

Pero menos de 24 hs después, la empresa municipal de transportes [anunciaba a través de un comunicado en su página web de fecha 10 de julio que retiraría los carteles](#) y que ningún autobús saldría a la calle hasta que se retirara el cartel con el anuncio. ¿El motivo? “La tensión provocada en las redes sociales” por miembros de la comunidad LGTBI al

enterarse de la participación de Franklin Graham en el evento, a quien **no le perdonan algunas de sus declaraciones contra el matrimonio homosexual y la ideología LGTBI**

.

“A la luz de los comentarios de los clientes y las reacciones en las redes sociales que han provocado una gran tensión, hemos tomado la decisión de eliminar todos los anuncios relacionados con el evento 'Festival of Hope' con efecto inmediato. Reembolsaremos cualquier ingreso a la empresa de publicidad”, informaban.

“Transportes Blackpool es una empresa que apoya con orgullo y de forma permanente a las comunidades del Orgullo y LGBT+ y de ninguna manera teníamos la intención de causarles angustia o malestar ”, declaraba la directora general de la empresa

Jane Cole

, que añadía:

“Todos los autobuses que lleven el anuncio permanecerán fuera de la circulación hasta que se retiren”

.



Press Statement - 10 July

Blackpool Transport has recently been made aware of an advert in place on the sides of our double-decker buses.

In light of customer feedback and reactions on social media which has resulted in significant tension, we have taken the decision to remove all adverts relating to the 'Festival of Light' with immediate effect. We will reimburse any income back to the advertising company.

We work with multiple advertisers and third-parties and in no way do we endorse any advertisement which is placed on our vehicles.

Jane Cole, Managing Director at Blackpool Transport said "The removal of the advert is the result of us listening and acting on customer and public feedback which we aim to do at all times. Blackpool Transport is a proud ongoing supporter of the Pride and LGB community and in no way did we intend to cause any distress or upset."

[Blackpool Transport - Festival of Light - 10 July 2016](#)



[Christianity Today](#)